

## Adakan Rakerda Dan Seminar, Ketua Karang Taruna Bungo Muhammad Hasbi,SP.,M.Si Berikan Pesan Ini!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.JENDELAINDONESIA.COM](http://BUNGO.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 14, 2022 - 11:55



BUNGO - Pengurus dan Anggota Karang Taruna Kabupaten Bungo gelar rapat kerja daerah ( RAKERDA ) dan seminar UMKM tingkat se-Kabupaten Bungo tahun 2022, yang berlangsung di Ruang pola kantor bupati, Rabu ( 14/12/2022 ).

Tampak hadir dalam acara tersebut, Wakil bupati Bungo, Ketua Karang taruna Bungo, Ketua Karang taruna sekecamatan Bungo, Kadis perindakop, Sekda, kadis Kominfo, anggota karang taruna, BPBD , dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya wakil bupati Bungo menyampaikan, Hari ini kita melaksanakan Rakerda yang dilaksanakan oleh Karang Taruna ini bertepatan

dengan momentum penghujung tahun 2022, yang bersamaan untuk menyambut tahun 2023 mendatang. Untuk acara rekarda dan seminar UMKM berlangsung selama 1 hari ini, ia juga mengungkapkan selamat kepada karang taruna dan juga yang mengikuti seminar UMKM.



" "Momentumnya tepat sekali, karena kita sedang mempersiapkan diri dalam menyambut recovery ekonomi pasca Covid-19 dilingkungan kita, selama kurang lebih 2 tahun ekonomi kita stalk bahkan menurun ", Ujarnya.

Ia juga menambahkan, seminar UMKM yang dilaksanakan pada hari ini bertujuan untuk, mengurangi kegiatan yang merugikan anak-anak muda, seperti narkoba dan sejenisnya.

" Mudah-mudahan dengan adanya kegiatan seminar UMKM ini, anak - anak muda bisa tetap solid dalam berkolaborasi menciptakan sesuatu usaha yang menguntungkan, dan terhindar dari hal-hal yang merugikan ", pungkasnya.

Ketua Karang taruna Bungo Muhammad Hasbi,SP.,M.Si , juga menyampaikan, rakerda dan seminar UMKM merupakan rangkaian kegiatan yang wajib dilaksanakan setiap tahunnya. Dalam kegiatan ini kita merumuskan kebijakan dan juga arah kegiatan yang akan dilaksanakan. Kemudian untuk kegiatan seminar UMKM , bertujuan untuk memotivasi anggota supaya bisa menciptakan lapangan kerja bagi yang membutuhkan.

Rakerda ini merupakan raker ke II dan menyusun kegiatan tahun 2023 mendatang. Disini juga karang taruna ingin melibatkan diri dalam UMKM untuk masyarakat Kabupaten Bungo.,”Ucap Muhammad Hasbi,SP.,M.Si .



Di sela-sela Rakerda Karang Taruna ke II ini ada menandatangani MOU antara Karang Taruna Kabupaten Bungo dengan Kepala dinas Koperasi UMKM Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Bungo, supaya kedepannya para pelaku UMKM di kenal oleh kalangan masyarakat luas. ( TIKKA )